

Cortan agua al sur de Veracruz

Lev García
CORRESPONSAL

XALAPA, Veracruz.- Al menos 400 mil habitantes, tres complejos petroquímicos y una refinería de los municipios de Coatzacoalcos, Minatitlán y Cosoleacaque se quedaron sin agua, luego de que habitantes de la sierra de Tatahuicapan cerraron las válvulas de la presa Yuribia.

Los pobladores de 23 comunidades rurales del municipio de Tatahuicapan tomaron la medida como protesta por la falta de pago de 67 millones de pesos que debían entregar los municipios afectados y el Gobierno del Estado pa-

ra obra pública.

Los inconformes manifestaron a través de un comunicado una disculpa pública a las colonias populares de los tres municipios petroleros del sur del Estado y acusaron al Gobierno de Fidel Herrera de intentar corromper el movimiento ofreciendo 3 millones de pesos al Alcalde de Tatahuicapan, Esteban Bautista.

Señalaron que desde hace al menos dos años se acordó que recibirían recursos para caminos y puentes, pero hasta ayer no habían recibido nada.

De acuerdo con los inconformes, los 67 millones se utilizarán en asfaltado de seis kilómetros de los tramos carreteros carre-

tera Mezcalapan-Zapotitlán, Tatahuicapan-Tonalapan, así como dos puentes.

Los complejos petroquímicos que resultaron afectados con la suspensión del suministro de agua potable son el de Cosoleacaque, asentado en el municipio del mismo nombre, Pajaritos, Morelos y Cangrejera, del municipio de Coatzacoalcos, además de la refinería Lázaro Cárdenas que opera en Minatitlán.

En respuesta, el Gobierno del Estado a través del subsecretario de Gobierno estatal, Marlon Ramírez Marín, dijo que los pobladores que cerraron las válvulas deberán enfrentar un proceso legal.

